

ÖAMTC | KLIMAANLAGEN-ÜBERPRÜFUNG

Die rechtzeitige und regelmäßige Überprüfung Ihrer Kfz-Klimaanlage durch kompetente und speziell ausgebildete ÖAMTC-Techniker gewährleistet:

- ▶ Optimale Funktion der Kühlanlage
- ▶ Kürzere Kompressorlaufzeiten, die den Kraftstoffverbrauch senken und die Fahrleistungen verbessern
- ▶ Vorbeugung von teuren Schäden des Kühlaggregates

Die ÖAMTC Klimaanlage-Überprüfung beinhaltet ein überzeugendes Leistungspaket:

- ▶ Kontrolle auf Dichtheit der gesamten Klimaanlage
- ▶ Überprüfung der Einschaltfunktion des Kompressors
- ▶ Keilriemen-Kontrolle
- ▶ Sichtprüfung der Bauteile
- ▶ Undichtheiten beheben (sofern ohne Reparatur möglich)
- ▶ Evakuieren der Kühlmittel-Flüssigkeit
- ▶ Befüllen der Anlage
- ▶ Funktionskontrolle bei laufendem Motor
- ▶ Pollenfilter kontrollieren (evtl. ersetzen)
- ▶ Ausstellen eines Gutachtens

Dauer der Überprüfung: ca. 1 Stunde

Der ÖAMTC empfiehlt, eine Überprüfung der Klimaanlage etwa alle 2 Jahre durchführen zu lassen.

